



Primer

INFORME DE ACTIVIDADES

DIF MUNICIPAL, TAMAZULA

María Margarita
GONZÁLEZ GONZÁLEZ



Mensaje

Por la oportunidad de servir:

Primeramente, doy gracias a Dios por esta oportunidad de vida, por ponerme en el camino para poder participar como Presidenta del Sistema DIF de Tamazula de Gordiano, ayudando a las personas más vulnerables del Municipio.

En forma muy especial agradezco a la Maestra Lorena Jassibe Arriaga de Sandoval, Presidenta del Sistema DIF en el Estado de Jalisco, el apoyo permanente con el que ha distinguido al DIF Tamazula. Nos enorgullece la función que desempeña porque sus acciones humanitarias, en favor de los más vulnerables, están debidamente comprobadas, tanto en el cargo que hoy desempeña con decoro y entrega, como también en otro tiempo lo hizo en la Presidencia del Consejo Estatal de la familia, institución desde la cual desplegó acciones que le merecen el reconocimiento de la sociedad jalisciense. Su gran calidad humana nos inspira confianza para acercarnos a ella para interceder en favor de nuestra gente. Nos enorgullece ser parte de su equipo de trabajo, nos motiva permanentemente el liderazgo de nuestro Gobernador, el Maestro Jorge Aristóteles Sandoval Díaz, educado en los valores que distinguen tradicionalmente a las familias tamazulenses.

La encomienda que recibí como Presidenta del DIF, de parte del Presidente Municipal, es muy clara y precisa: ayudar a los que menos tienen, llevando los programas asistenciales a aquellas comunidades apartadas, de mucha pobreza y que tanto necesitan del Gobierno Municipal. A la realización de esta tarea me he entregado, con mucha humildad y responsabilidad, apoyada siempre por mi familia y por un excelente equipo de colaboradores.

No cabe duda, que al servir a la gente es una gran oportunidad para crecer como seres humanos, un gran compromiso, una gran responsabilidad, porque hay acciones en las que una sonrisa o unas palabras de gratitud tienen un valor incalculable.

Hoy casi a un año de esta ardua labor, a la que nos entregamos con mucha dedicación y esfuerzo, hasta donde nuestras capacidades nos lo permitieron, jamás fuimos excluyentes, porque para nosotros cada persona en situación de vulnerabilidad siempre fue tratada con dignidad y con respeto.

Al compartir con ustedes los resultados de un año de trabajo, lo hago valorando mucho la entrega y determinación de los integrantes del Patronato, asimismo de mi familia y el equipo de personas que presido. Esta presentación de resultados nos ayudará a proyectar nuevas metas, porque aún hay mucho por hacer en favor de las personas de Tamazula y de sus numerosas comunidades. Por este motivo, el DIF continuará siendo una institución de puertas abiertas, en la que los ciudadanos que lo requieran, hombres y mujeres, encontrarán atención, orientación y solidaridad.

Estoy muy contenta por los resultados obtenidos, dispuesta a redoblar esfuerzos con mi equipo de trabajo, porque gracias a su trabajo estamos cumpliendo todos con la misión encomendada. Gracias a todos, siempre los tendré en mi corazón.

Doy las gracias a mi esposo, José Luis Amezcua Arias, por todo su apoyo y trabajo compartido para lograr estos nobles propósitos, por esforzarse para lograr una mejor calidad de vida para los tamazulenses, sobre todo para los más desprotegidos. Estoy segura que su administración será recordada con mucho cariño, porque es un presidente comprometido con su gente, hombre sencillo, formal y servicial.

La suma de esfuerzos que hagamos como sociedad, en las familias y en las escuelas, inculcando y practicando los valores humanos, nos ayudarán a construir una mejor sociedad.

**SRA. MARIA MARGARITA
GONZÁLEZ GONZÁLEZ**

Presidenta del Sistema DIF, Tamazula
de Gordiano, Jalisco. 2015-2018



Contenido

02	Por la oportunidad de servir	23	Trabajo Social
04	Asistencia Alimentaria (PROALIMNE)	24	Desarrollo Comunitario
06	Desayunos Escolares	25	Instituto Nacional de las Personas Adultas Mayores (INAPAM)
07	Comedor Comunitario	26	Adultos Mayores
08	Comedores Asistenciales	27	Centro Asistencial de Desarrollo Infantil
09	Plan de Invierno	28	Brigada de Registro y Atención a Familias Jornaleras
10	Contigo DIF	29	Eventos Especiales
11	Fondo Jalisco de Fomento Empresarial (FOJAL)		Día de Muertos
12	Protección a la Infancia		Día de Reyes
	X convivencia Deportiva PREVERP 2016		Reunión de Presidentas y Directoras de la Región 06
	X convivencia Cultural PREVERP 2016		Día del niño
15	Procuraduría de Protección de Niñas, Niños y Adolescentes		Día de las madres
16	Atención a población en condiciones de emergencias (APCE)		Elección del Difusora de los Derechos del Niño de la Región 06
17	Unidad de Atención a la Violencia Intrafamiliar (UAVI)		
19	Psicología		
20	Jurídico		



Asistencia alimentaria

Ayuda alimentaria directa (paad)

Se han entregado 8,400 despensas del programa PAAD

En el DIF Municipal de Tamazula de Gordiano se han entregado **8,400** despensas del programa PAAD, beneficiando a madres solteras, mujeres embarazadas, adultos mayores, personas con capacidades diferentes y personas con ingresos menores a **\$3,000.00**.

Se impartieron pláticas nutricionales con el fin de promover estilos de vida saludables basados en una alimentación correcta y en la promoción de la actividad física.



Programa Alimentario de Nutrición Extraescolar (proalimne)



Con el objetivo de contribuir a la seguridad alimentaria de las niñas y niños de 1 a 4 años 11 meses de edad, no escolarizados de nuestro municipio, que se encuentran en condiciones de vulnerabilidad, mediante la entrega de apoyos alimentarios adecuados a su edad, acompañados de acciones de orientación nutricional.



En este programa se entregaron dotaciones de leche y despensa mensual a 158 niños y 142 niñas de 33 comunidades de alta y muy alta vulnerabilidad.

Desayunos escolares

Con el programa de Desayunos Escolares contribuimos a la seguridad alimentaria de la población escolar, sujeta de asistencia social, mediante la entrega de desayunos fríos a niños y niñas de 3 a 9 años de edad y desayunos calientes de 3 a 12 años de edad que por su situación socioeconómica se encuentren en estado de riesgo de áreas rurales y urbanas de alta y muy alta marginación del municipio.

Se entregaron 5,603 desayunos calientes beneficiando a 1,915 niños, así como 12,912 desayunos fríos beneficiando a 1,076 niños.



Comedor comunitario

Nuestro objetivo primordial es contribuir a mejorar las condiciones de vida de los adultos mayores en desamparo, madres solteras, personas con capacidades diferentes, niños y niñas en pleno desarrollo, por medio de una alimentación adecuada que disminuya los índices de desnutrición y enfermedades crónico-degenerativas asociadas a la mala alimentación.

Estamos atentos en la detección de las personas de la cabecera municipal, candidatos a recibir el apoyo de este programa, y seguiremos trabajando en ello, porque para nosotros la alimentación es prioridad.

En el comedor comunitario se atienden a 120 personas diarias brindándoles desayuno y comida.



Comedores asistenciales

Tienen como objetivo alimentar a adultos mayores que están en desamparo o no tienen posibilidad económica para pagar sus alimentos, es importante que en esta etapa de su vida la alimentación sea sana y variada.

En Contla atendemos a 19 adultos mayores y en Vista Hermosa 49, brindándoles desayuno, comida y pláticas nutricionales, así como actividades de esparcimiento.



Plan de invierno

El Programa Plan de Invierno arrancó en diciembre en el interior del Estado con la entrega de 350 cobijas y 250 sudaderas donadas por el Sistema DIF Jalisco, y 200 cobijas donadas por el Presidente Municipal José Luis Amezcua.

Beneficiando a las comunidades de Apatzingán, La Parota, Once Pueblos, El Cordoncillo, Agua Zarca, Ferrería y Cañada de Mesa Blanca.



Contigo Dif

Nuestro Objetivo es elevar la calidad de los servicios de la Asistencia Social, brindando atención, orientación oportuna y adecuada a las solicitudes de apoyos y servicios.

Esto en base de un estudio socioeconómico, aprobación del **DIF Jalisco de un 75% y DIF Tamazula con un 25%.**

También apoyó a personas con mayor necesidad, entregando 29 sillas de ruedas estándar y una especial, 164 dotaciones de pañales, 10 aparatos auxiliares auditivos, 8 andaderas para adulto, 2 bastones, un par de muletas, 9 análisis clínicos y estudios especializados, 45 sesiones de hemodiálisis, un cambio de catéter, una sesión de quimioterapia y un apoyo funerario.

Proyecto que inicio en Junio de este año repartiendo 241 despensas, beneficiando a 103 familias en estado de vulnerabilidad.



Fondo jalisco de fomento empresarial (fojal)

La principal finalidad del FOJAL es otorgar una respuesta a las necesidades de asesoría integral, capacitación y financiamiento para la Micro, Pequeñas y Medianas Empresas del Estado de Jalisco, fomentando con esto la creación, sobrevivencia y consolidación de las mismas.

En el municipio hicimos entrega de 19 apoyos de \$1,500.00 pesos cada uno para la compra de material a estos empresarios y 13 apoyos en trámite.



Protección a la infancia (preverp)

Se busca garantizar el acceso a la educación de niñas, niños y adolescentes en condiciones de vulnerabilidad en el municipio, que abandonaron o se encuentran en riesgo de deserción escolar, facilitando el regreso y permanencia en el ámbito educativo formal, abierto o de capacitación, a través de acciones de prevención y de atención encaminadas al cumplimiento del derecho a la educación, por lo que se llevó a cabo el Programa de Apoyos Escolares y de Capacitación a Niñas, Niños y Adolescentes, en el ciclo escolar 2015-2016, siendo las comunidades beneficiadas: Vista Hermosa, Contla, Los Rucios, Las Vallas, Parajes, así como las colonias del Bosque y San Juan Bosco de la cabera municipal.

55
BENEFICIADOS
\$192,500.00



X CONVIVENCIA DEPORTIVA PREVERP 2016

Participación de los beneficiados de apoyos escolares en la convivencia regional deportiva en el municipio de Zapotlán el Grande, siendo Tamazula el ganador en la disciplina de Futbol Femenil en la categoría de adolescentes.



X CONVIVENCIA CULTURAL PREVERP 2016

Fuimos sede de la convivencia cultural de la Región 06, participando los municipios de Zapotiltic, Tecalitlán, Jilotlan, Gómez Farías, Tolimán, Tonila y San Gabriel, en las categorías Infantil y Adolescentes, destacando en las disciplinas de Danza Folklórica, canto individual, poesía, baile moderno, canto grupal, interpretación musical, siendo ganador de la disciplina de canto grupal.



Procuraduría de protección de niñas, niños y adolescentes

En atención al Decreto número 25455/LX/15, emitido por el Congreso del Estado de Jalisco y publicado el día 05 de septiembre de 2015 en el Periódico Oficial. El Estado de Jalisco, mediante el cual se expide la Ley de los Derechos de las Niñas, Niños y Adolescentes en el Estado de Jalisco y se reforman, adicionan y derogan diversos artículos del Código Civil, Código de Procedimientos Civiles, Código de Asistencia Social, Ley Orgánica de la Procuraduría Social, Ley para la Operación de Albergues, Ley de Justicia Alternativa y Ley del Registro Civil, todos Ordenamientos del Estado de Jalisco, este Sistema de DIF municipal tiene a bien:

- Reconocer a niñas, niños y adolescentes como personas titulares de derechos, conforme a los principios y términos previstos en los tratados internacionales de los que el Estado mexicano forme parte, la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, la Constitución Política del Estado de Jalisco y en la Ley General.
- Promover y establecer las bases para la participación de los sectores privado, social y académico en las políticas, acciones y programas gubernamentales tendientes a garantizar el respeto, protección, promoción y ejercicio de los derechos de niñas, niños y adolescentes.

Regulamos las bases del Sistema Estatal y el Sistema Municipal de Protección de los Derechos de Niñas, Niños y Adolescentes.



Atención a Población en Condiciones de Emergencias (apce)

Esta acción tiene por objeto desarrollar la capacidad de organización y respuesta del Sistema DIF ante desastres naturales o emergencias, en el marco del Sistema Nacional de Protección Civil, a través de formación de Comités para la Atención a Población en Condiciones de Emergencia.

Se coordinó y colaboró con el personal del H. Ayuntamiento y Protección Civil, en el fenómeno natural Huracán Patricia, visitando a las comunidades de Contla, Vista Hermosa, Las Vallas, Soyatlán de la Presa y Soyatlán de Afuera, que fueron las más afectadas.

Apoyamos a los damnificados con 150 cobijas, 150 colchonetas, 261 despensas, 50 kit de limpieza doméstica, 50 kit de aseo personal y 800 botellas con agua de 1lt cada una.



Unidad de atención a la violencia intrafamiliar (uavi)

La Unidad de Atención, Violencia Intrafamiliar brinda atención a las personas y familias que presentan problemáticas particulares de violencia, mediante el apoyo, orientación y derivación en el aspecto legal, psicológico así como de trabajo social.

La atención es personalizada, otorgada, tanto al receptor como al generador de violencia, brindando un servicio profesional, libre de mitos y prejuicios, bajo una perspectiva de género; propiciando así un ambiente de respeto y confianza para las personas. Área Trabajo Social (UAVI)

Promovemos el cambio social, la resolución de violencia en las relaciones humanas y el fortalecimiento de las familias para su bienestar.



Servicios

- Casos Urgentes
- Familias Críticas
- Ventanilla Única
- Se realizaron 133 orientaciones así como 58 visitas domiciliarias.



Área jurídica (uavi)

Se brinda el apoyo tanto a receptores, como generadores de violencia para enfrentar las causas y consecuencias que conlleva esta problemática.

Servicios

- Asesorías
- Denuncias
- Comparecencias

Se realizaron 03 denuncias en el Ministerio Público, 44 comparecencias y 156 asesorías.



Área Psicología (uavi)

Se les brinda apoyo psicológico a las personas que sufren de violencia, con la finalidad de atenderlas de su estado en crisis y empoderarlas para la toma de decisiones de manera sana.



Servicios

- **Asesorías**
- **Terapia Psicológica**
- **Dictámenes Psicológicos para Juzgado y Ministerio Público**

Se realizaron 50 asesorías, 22 procesos psicológicos, 13 procesos concluidos, 20 evaluaciones a Ministerio Público, 8 acompañamientos y 4 evaluaciones a Juzgado.

Se llevó a cabo el aseguramiento de 1 mujer con sus 3 hijos al Resguardo para víctimas de Violencia Intrafamiliar en el Estado.



Departamento de Psicología

Se busca brindar una atención integral para brindar una mejor calidad de vida a los pacientes que se acercan a recibir el servicio, con la finalidad de que el beneficiario se integre de forma adecuada a su vida biopsicosocial.



Taller Terapia del Arte:

Con un total de 21 niños asistentes de 4 años a 13 años de edad se llevaron a cabo 9 sesiones en las instalaciones de DIF Tamazula.



Escuela para Padres:

23 padres asistieron a sesiones semanales en la comunidad de Vista Hermosa y 25 padres de familia asistieron en esta ciudad de Tamazula de Gordiano.

Orientación Psicológica:

Se atendieron **254 consultas**, y se llevaron a cabo charlas los días jueves de cada semana, para las diferentes parejas, sumando un total de **42 charlas**, trabajo en conjunto con el departamento Jurídico con una asistencia de **195 parejas** que contrajeron matrimonio.



Departamento jurídico

En el área Jurídica se otorga asesoría gratuita, no solo en el área familiar, sino en todas las ramas del derecho, con la mayor calidez y calidad, procurando en todo momento el avenimiento entre las partes, buscando que las diferencias jurídico-familiares se resuelvan mediante la celebración de convenios voluntarios de conciliación, a fin de preservar el núcleo familiar, garantizando el suministro de alimentos a los menores involucrados, así mismo se busca concientizar en los cónyuges sobre el derecho y obligación de guarda y custodia de sus hijos, además de impartir charlas prematrimoniales, promoviendo la formación del vínculo legal a través del matrimonio, sensibilizándolos sobre el tema de divorcio.

Se lograron 12 convenios voluntarios de conciliación en temas de guarda y custodia compartida, suministro de alimentos y se garantizó el derecho de un menor a seguro social.

Se brindaron los siguientes servicios:

- 302 asesorías jurídicas
- Permisos para Registro Extemporáneo: 17 a menores de edad para trámites de registro de nacimiento y 5 testimoniales para trámite de registro extemporáneo.
- 42 charlas prematrimoniales a 195 parejas, sensibilizándolos sobre matrimonio, derechos y obligaciones, requisitos legales y regímenes patrimoniales.
- Se presentaron 3 Demandas de Divorcio por mutuo consentimiento ante Juzgado de Primera Instancia de Tamazula de Gordiano, y finalmente se llevaron a cabo 3 sesiones de Avenencia.



Trabajo Social

En nuestro sistema DIF Municipal, es de primordial importancia dar servicios de Trabajo Social a las personas que buscan apoyo, brindándoles la confianza y los medios necesarios para que puedan solucionar la problemática que les aqueja, otorgando servicios como apoyos para medicamentos, sustentos económicos, traslados médicos y beneficios a personas con capacidades diferentes.

Este primer año se generaron 144 Servicios de Traslados

Médicos para personas de escasos recursos sin ningún costo a la ciudad de Guadalajara y Colima, al Hospital de Cancerología, Laboratorio Clínico y Centro Integral de Diagnostico Medico

Se realizaron 197 estudios socioeconómicos para el programa Contigo DIF



Desarrollo Comunitario

A través de este programa contribuimos a mejorar las condiciones de inseguridad alimentaria en las localidades de alta y muy alta marginación, fomentando las mismas oportunidades para hombres y mujeres como generadores de condiciones de equidad y bienestar, mediante acciones de capacitación y teniendo como motor fundamental la participación activa, organizada, sistemática, decidida y comunitaria para la transformación de sus condiciones de vida.

En un año de administración fomentamos, promovimos y desarrollamos capacidades individuales, grupales y colectivas para la autogestión en las comunidades de El Atascoso, El Tullillo, micro región Motas, colonia Lázaro Cárdenas, La Alberca, El Pitayo, Soyatlán de Adentro y Rancho del Padre.

Se hizo la entrega de despensas VIVE Diferente en los meses de octubre, noviembre y diciembre de 2015 en las comunidades de El Atascoso, Soyatlán de Adentro, El Pitayo, La Alberca, Colonia Lázaro Cárdenas, El Tullillo y la micro región Motas haciendo la entrega de 222 despensas por mes a familias las cuales carecían de seguridad alimentaria

Con recurso del ramo 12 del DIF Jalisco, se beneficiaron varias familias con la capacitación para la instalación de Farmacia Viviente, y Elaboración de Productos con Plantas Medicinales.

El proyecto de estufas ecológicas fue un beneficio para todo el municipio haciendo la entrega de 122 en las siguientes comunidades: Vista Hermosa, Soyatlán de Afuera, Hacienda Vieja, La Yerbabuena, La Sidra, Once Pueblos, Las Santas Marías, El Rebaño, Los Cimientos, La Cuesta de San Lázaro, Paso del Ganado, Rancho del Padre y colonias de la cabecera municipal.

Se implementó el taller de panadería y decoración de pasteles en la comunidad de Rancho del Padre acudiendo 24 mujeres con una duración de 50 horas.



Instituto Nacional de las Personas Adultas Mayores (Inapam)

El Instituto Nacional de Las Personas Adultas Mayores ofrece diversos beneficios y descuentos a quienes ya tienen su tarjeta INAPAM.

En Tamazula se les brindan descuentos económicos en Agua, Predial, comercios y en farmacia.

Se han atendido hasta el momento a 231 Adultos mayores.



Adulto mayor

En este programa se imparten los talleres de canto y baile, con la participación de 45 mujeres y 4 hombres, nuestro trabajo en esta área va encaminado al crecimiento del grupo con el objetivo de su sano esparcimiento y participación activa en la sociedad.

El grupo de la tercera edad, participó en la “Jornada Deportiva y Cultural para el Bienestar y Plenitud del Adulto Mayor 2015” en el municipio de Tuxpan, Jal., quedando en 2do lugar en canto y 1er lugar en baile.

Se participó en el evento “Reyna de la Tercera edad Regional” en el municipio de Zapotiltic, Jal., siendo candidata la maestra María Elena Magaña Alcaraz.



Centro Asistencial de Desarrollo Infantil (cadi) “Maclovía Amezcua Garibay”

Nuestra misión es proporcionar atención de calidad, calidez y alto sentido humano, en un ambiente seguro, con atención educativa, promoviendo el desarrollo integral y armónico, formando niños y niñas seguras e independientes para integrarlos a la sociedad a través de una escala de valores.

En CADI tenemos como compromiso, que los niños logren desarrollar al máximo sus capacidades y habilidades físicas, sociales e intelectuales, junto con los padres de familia y maestras, trabajen para alcanzar las metas.

Brindamos el servicio a familias en situación socioeconómica precaria temporalmente, hijos de madres o padres solteros, adolescentes y/o estudiantes, hijos de madres o padres trabajadores así como hijos de madres con empleo eventual y que carezcan de apoyo para el cuidado sus hijos.

En el ciclo 2015-2016 atendimos a 98 niños ofreciéndoles alimentación sana, actividades recreativas y académicas, inculcándoles diariamente valores universales, como respeto, solidaridad, amistad y responsabilidad, asimismo brindamos acompañamiento psicológico y servicios médicos.

Se brinda un servicio formativo asistencial a niños y niñas desde la edad de 1 año 8 meses hasta los 5 años 11 meses.

Acorde a los lineamientos del programa pedagógico de los CADI'S sustentado en el planteamiento de Educación Inicial y Preescolar de la Secretaría de Educación Pública (SEP), en donde se promueve, protección y cuidado.

Apoyo total a padres de familia en las primeras etapas de vida de sus hijos, orientándoles en cómo mejorar la convivencia familiar, como educar y formar las bases para las tareas más importantes de la vida.

Durante el ciclo escolar 2015-2016 se impartieron a los alumnos del centro asistencial de desarrollo infantil los siguientes programas promovidos por DIF Jalisco y Secretaría de Educación: Programa Desayunos Escolares con Calidad Nutrida, Seguridad y Emergencia Escolar 060, Semana de la Salud, y de Activación Física Escolar.



Brigadas de registro y atención a familias jornaleras en las zonas centro, costa y sur del Estado de Jalisco.

Se otorgó apoyo a familias provenientes del Estado de Guerrero quienes habitan de forma temporal los albergues ubicados en Soyatlan de Afuera.

El objetivo de este programa es subsanar algunas necesidades que se presentan en estas familias migrantes.

se entregaron 5 sillas de ruedas, 8 bastones, 9 andaderas, 700 despensas, pañales, suplemento alimenticio, 1000 pares de calzado y 60 credenciales del programa INAPAM, se apoyó en el trámite de actas de nacimiento foráneas y locales.



Eventos especiales

Día de muertos

Evento realizado por DIF municipal el día Domingo 1° de Noviembre de 2015, organizando altares en honor a los difuntos, iniciando un ritual con la Danza Azteca Tezcatlipoca de esta ciudad y culminando con una cena para los asistentes al evento.



Día de Reyes

Se realizó el Evento de Día de Reyes en la explanada del Jardín Municipal de esta ciudad, el día 4 de Enero de 2016, en donde se compartió con los asistentes una rosca de 70 Metros, contando con la participación de los de Reyes Magos en personaje, el show de un payaso y se entregaron juguetes a los niños presentes después de convivir y jugar.



Reunión de presidentas y Directaras de la region 06

Siendo sede Tamazula se reunieron presidentas y directoras de los Sistemas DIF de la región, el día 04 de marzo del 2016 con el objetivo de que DIF Jalisco brindara información de cada una de las áreas de trabajo como son: PAAD, PROALIMNE, Desayunos Escolares, Desarrollo Comunitario y Protección a la Infancia.



Día del niño

Para Celebrar este día se llevaron a cabo eventos en las Delegaciones de Contla y Vista Hermosa, así como en la cabecera Municipal, en donde se organizaron juegos de serpientes y escaleras, lotería, damas chinas, brincolines y se les brindaron premios a todos los niños, presentándose el show de un payaso.



Día de las madres

El miércoles 18 de mayo se festejó el Día de las Madres, llevando a cabo también, la coronación de la Reina de la Tercera Edad, la Maestra María Elena Magaña Alcaraz.

Se rifaron electrodomésticos y regalos, ofreciéndoles a todas las madres presentes, un refrigerio en una muy agradable tarde ambientada por un cómico que logro el deleite de los presentes. Acto que se repitió en las comunidades de Vista Hermosa y Contla.



Elección del niño difusor /a de los derechos

Fuimos sede regional para la elección del niño/a Difusor de los Derechos, buscando siempre generar un proceso de participación infantil, para que difundan y promuevan el conocimiento de sus derechos dentro de su familia, escuela y comunidad con el apoyo y reconocimiento de las autoridades locales,

a fin de participar activamente desde su realidad cotidiana, incluyendo a un niño, niña y adolescente de los municipios de Tamazula de Gordiano, Zapotlán el Grande, Gómez Farías, Tolimán, Tonila, Tuxpan, Zapotiltic, Jilotlan, Pihuamo y Zapotitlán de Vadillo.



Agradecimientos

En el camino del servicio se coincide con personas que nos hacen comprender el valor de la empatía, de la solidaridad y del trabajo colaborativo, asimismo que cada día de nuestra existencia es una oportunidad para servir.

Agradezco a las instituciones y las personas que hacen posible la realización de nuestros proyectos de trabajo:

Presidenta del Sistema DIF en el Estado de Jalisco, Sra. Lorena Jassibe Arriaga de Sandoval.

Al Gobierno Municipal de Tamazula, particularmente al Señor Presidente Municipal, Regidoras y Regidores, asimismo a los integrantes del Patronato.

A la Directora del DIF, Sra. Ana Bertha Chávez.

A mi esposo, Presidente Municipal Téc. José Luis Amezcua Arias y a mis hijos María Liliana Amezcua González y José Luis Amezcua González, que son un eslabón muy importante para llevar adelante esta labor.

Al personal y voluntariado por todo su apoyo.

En forma muy especial a todas las personas con las que hemos interactuado, por permitirnos ser parte de sus vidas.

A todos ustedes, a la sociedad en conjunto, les reafirmando mi compromiso de servicio. Reciban de mi parte un abrazo cariñoso y que dios bendiga a todas las familias tamazulenses.

¡Muchas gracias!

